

## Beri Motivasi dan Materi di Hadapan Peserta Young Summit, Ramadhani Kirana Putra: Masa Depan Harus Diperjuangkan

JIS Sumbar - PADANGPANJANG.JOURNALIST.ID

Dec 6, 2022 - 12:13



PADANG PANJANG - Setelah kemaren melepas secara resmi peserta Young Summit and Leadership Training ke VIII DPD KNPI (Komite Nasional Pemuda Indonesia) Kota Solok, Sumatera Barat, di hari kedua pelaksanaan kegiatan tersebut, Selasa, 6 Desember 2022, Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, memberi motivasi dan materi di hadapan para peserta. Dihadapan 70 orang peserta yang berasal dari pemuda kelurahan, OKP, OSIS, BEM Universitas yang ada di Solok, serta pengurus DPD KNPI yang sekaligus

merangkap sebagai panitia itu, Ramadhani yang sekaligus merupakan Ketua MPI (Majelis Pemuda Indonesia) KNPI Kota Solok itu menyampaikan materi yang berjudul 'Ikhtiar Menciptakan Pemimpin yang Religius'.

Dalam paparannya, disampaikan Wawako Solok Ramadhani Kirana Putra, bahwa KNPI adalah wadah candradimuka pemuda, dalam membangun dan membentuk para pemuda, yang merupakan harapan dalam melanjutkan kepemimpinan dan pembangunan di masa depan.

Sebagai pemuda, tentu harus memiliki visi jangka panjang yang menjadi tujuan serta cita-cita di masa depan. Oleh sebab itu, kata Dhani, apapun itu yang menjadi keinginan dan cita-cita, perlu untuk diperjuangkan.

"Jangan merasa kita tidak punya kemampuan. Kita memiliki kesempatan yang sama dengan orang-orang yang hidup di Kota Besar, dengan siapapun pemuda-pemudi di luar sana. Namun demikian, semuanya hanya bisa diraih dengan perjuangan," ujar Wawako Solok Ramadhani

Selain itu, menyongsong Bonus Demografi, dimana jumlah usia produktif lebih banyak dari pada orang tua dan usia anak, dikatakannya, tentu menjadi sebuah tantangan, karena ruang yang semakin kecil, sementara jumlah pemuda makin banyak. Kerena itu, Ramadhani mengajak pemuda untuk meningkatkan kedisiplinan dan potensi diri sebagai modal awal yang diikuti dengan perjuangan yang juga harus terus ditingkatkan demi menggapai masa depan terbaik.

"Kita harus punya perencanaan, serta target-target hidup, yang untuk mewujudkannya perlu perjuangan yang konsisten. Konsisten membangun diri kita, sehingga kita bermanfaat bagi diri kita, lingkungan dan masyarakat luas," sebutnya.

Kemudian, terkait dengan tema yang diusung dalam kegiatan tersebut yaitu 'Kolaborasi Pemuda Membangun Kota Solok Berjuara', diharapkan kedepan para pemuda mampu berpartisipasi dengan pemerintah dan perangkat-perangkatnya, untuk mewujudkan Kota Solok yang Berjuara.

Mendampingi Wali Kota Solok dalam memimpin Kota Beras Serambi Madinah, Wawako Ramadhani menegaskan bahwa Pemerintahan berkomitmen untuk membangun SDM yang lebih baik. Saat ini indeks pembangunan manusia di Kota Solok dikatakan orang nomor dua di Kota Solok berada dalam angka yang positif dan cukup baik yaitu 7,94 persen. (Amel)